
competitions at home. All the facilities for the Calgary Winter 
Games have been designed with an eye to the long-term needs of 
Canada's elite athletes as well as the recreational needs 
of all Canadians. 

For Canadian athletes, the Calgary Olympics represent the 
chance of a lifetime to excel against the world's best in front of a 
home audience. All of Canada is supporting them in their quest. 
The universal recognition and respect that Canada's athletes 
bring to every Canadian does not go unnoticed. Canadians 
everywhere, from St. John's Newfoundland to 'Victoria, British 
Columbia, will be with Canada's Olympians in Calgary in 1988, 
sharing their happiness and their disappointments while urging 
them on to ever greater heights. 

Facilities at the 
Calgary Winter Olympics 

Mount Allan 

The site of all Olympic alpine events — downhill, giant slalom, 
slalom and combined — Mount Allan is a major new ski area being 
developed 30 kilometres southwest of Calgary in the eastern range 
of the Rocky Mountains. With 30 major ski runs and extensive 

Les participants aux Jeux d'hiver de Calgary en 1988 
bénéficieront d'installations sportives d'envergure internationale 
spécialement aménagées pour l'entraînement et la compétition, et 
conçues pour satisfaire aux exigences des athlètes d'élite et du 
grand public au cours des prochaines décennies. 

En se préparant pour ce grand événement. les athlètes du pays 
puisent leur inspiration à même la mémoire collective des Canadiens, 
où sont conservées des images de succès et de gloire, images de 
gens qui ont tenté l'impossible et dépassé leurs limites. 

Aussi, les Jeux olympiques de Calgary offriront à l'équipe 
canadienne l'occasion de se mesurer aux plus grands talents 
du monde sportif, et de se faire valoir à l'échelle nationale 
et internationale. 

Des provinces de l'Atlantique à la côte du Pacifique. c'est le 
Canada tout entier qui vibrera à l'unisson avec ses jeunes 
champions en quête d'excellence et de succès. 

Les installations sportives 
aux Jeux olympiques d'hiver 
de Calgary 

Le Mont Allan 
Les principales compétitions de ski. telles le ski de descente, le 
slalom géant. le slalom et le combiné, se dérouleront au Mont 
Allan situé à l'est des Montagnes Rocheuses. Ce nouveau centre 
de ski pourra accueillir 4 000 skieurs par jour grâce à ses 30 pistes 
principales et à un bon système de fabrication de neige artificielle. 

Le Parc olympique du Canada 
Les quelque 50 000 spectateurs attendus aux Jeux d'hiver de 
Calgary pourront assister aux compétitions de saut à ski, de 
combiné nordique, de luge. de bobsleigh et de ski acrobatique, 
au Parc olympique du Canada, à dix minutes du centre-ville 
de Calgary. Le Parc offrira également l'une des seules pistes 
artificielles de bobsleigh et de luge au monde. 

Le Canmore Nordic Centre 
Les compétitions de ski nordique. de nordique combiné et 
de biathlon se tiendront au Canmore Nordic Centre situé à 


